
Ramírez condenado por el 
crimen de Beryl Williams

PUERTO MADRYN 

Apertura oficial del Paso 
Internacional Pichachén

NEUQUÉN 

Bajan impuestos para 
atraer nuevas inversiones

RÍO NEGRO 

Proyectan construir un túnel bajo el Estrecho de Magallanes
EXPECTATIVA EN TIERRA DEL FUEGO 

La industria pesquera atra-
viesa un proceso de adapta-
ción constante. En Chubut 
buscan atender a las deman-
das del sector en tiempos 
de paz social. La reciente 
resolución de conflictos en 
Santa Cruz mediante la in-
tervención del gobierno de 
Claudio Vidal, permitió pre-
venir acciones desmedidas. 
El objetivo es poner el foco 
en la planificación estratégi-
ca de la actividad, y evitar la 
conflictividad. 

Abriendo el paraguas sobre la pescaAbriendo el paraguas sobre la pesca
CONVOCATORIA EN LA LEGISLATURA DE CHUBUT PARA DISEÑAR ESTRATEGIAS 

Chubut hacia la transición energética 
con foco en el Hidrógeno Verde

PROMUEVEN PLAN DE ENERGÍAS RENOVABLES 

REGIONALES

Argentina cobrará salud y educación universitaria a extranjeros

EL GOBIERNO PROMUEVE MODIFICACIONES AL RÉGIMEN MIGRATORIO 
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El vocero presidencial Ma-
nuel Adorni adelantó que 
el Gobierno “va a impulsar 

una serie de modificaciones en el 
régimen migratorio”. Entre ellas 
se dispondrá que las universida-
des nacionales “puedan cobrar 
aranceles a los estudiantes extran-
jeros no residentes” y se acabará 
la “gratuidad médica para extran-
jeros tal como las conocemos has-
ta ahora”, explicó el funcionario.

El funcionario recalcó que las 
universidades nacionales podrán 
cobrar aranceles a los estudiantes 
extranjeros no residentes. “Esto va 
a representar una fuente de finan-
ciamiento para las casas de estu-
dios. Solamente a modo de ejem-
plo, en la Facultad de 1 de cada 3 
estudiantes de medicina es, preci-
samente, extranjero”, explicó.

Sobre la atención médica para 
extranjeros aclaró que “los orga-
nismos nacionales, provinciales o 
municipales competentes en ma-
teria van a determinar las condi-
ciones de acceso al sistema de sa-
lud, incluyendo la posibilidad de 
cobrar el servicio a los extranjeros 
que no residan en el país”. “Desde 
que se tomó esta medida en Salta 
bajo un 95% la atención a extran-
jeros y se generó un ahorro de $60 
millones”, detalló.

IMPULSARÁN UNA SERIE DE MODIFICACIONES AL RÉGIMEN MIGRATORIO 

El Gobierno anunció que se cobrará salud 
y educación universitaria a extranjeros

“Nos despedimos de los famo-
sos tours sanitarios”, lanzó.

Aceso a la salud y la educa-
ción para extranjeros
El vocero presidencial aseguró 
que “un viejo anhelo que tenemos 
muchos que el residente argentino 
este por encima en un montón de 
aspectos”. En esta línea, Adorni 
detalló que el Gobierno modifi-
cará ciertas pautas de acceso a la 
salud y educación para extranjeros 
que, según afirmó, serán servicios 

que podrán cobrarse a los no re-
sidentes.

En cuanto a la educación, el 
funcionario afirmó que se habili-
tará a las universidades nacionales 
a que puedan “cobrar aranceles a 
los estudiantes extranjeros no re-
sidentes”. El objetivo de esta mo-
dificación es que las casas de es-
tudio puedan obtener otra “fuente 
de financiamiento” a través de 
este cobro.

Misma lógica establecerá 
el Gobierno en relación con la 

atención médica. Según anunció 
Adorni, a partir de ahora los or-
ganismos nacionales, provinciales 
o municipales podrán “determinar 
las condiciones de acceso al siste-
ma de salud”, lo que incluye “la 
posibilidad de cobrar el servicio a 
los extranjeros que no residan en 
el país”.

“Poner la salud en servicio de 
un extranjero que viene en estos 
tours médicos a quitarles recur-
sos a los argentinos, con todas las 
necesidades que tienen los argen-

La Justicia Nacional de Trabajo fa-
lló a favor de la medida cautelar 

que interpuso la Asociación Argen-
tina de Aeronavegantes, y suspendió 
los decretos del Poder Ejecutivo que 
habían declarado a la actividad aero-
náutica como servicio esencial.

De esta manera, la sentencia pone 
a resguardo el derecho a huelga y reu-
nión tanto a la entidad sindical como 
a los tripulantes de cabina.

“El fallo judicial a favor de nues-
tra presentación es muy importante 
para nuestra organización, porque 
entendíamos que el gobierno preten-
día limitar nuestro legítimo derecho 
a huelga”, señaló el secretario general 

CONFLICTO CON AERONAVEGANTES 

La Justicia suspendió los decretos que declaraban a la 
aeronáutica como servicio esencial

de Aeronavegantes, Juan Pablo Brey.
Desde el gremio celebraron la 

sentencia y destacaron que el Poder 
Ejecutivo Nacional venía demostran-
do “conductas lesivas a la Constitu-
ción Nacional y al marco protectorio 
del trabajo”. El 16 de septiembre de 
2024, en el marco de un conflicto 
salarial, el Gobierno Nacional publi-
có en el Boletín Oficial los Decretos 
825/24 y 831/24 que declararon como 
actividad esencial a la aeronáutica.

“Nosotros siempre apostamos al 
diálogo y al entendimiento, espere-
mos que las autoridades pertinentes 
estén a la misma altura”, concluyó 
Brey. 

tinos que por ahí no tienen acce-
so a una prepaga y que necesitan 
atenderse en un hospital público, 
la verdad que es bastante poco 
justo”, sentenció el vocero presi-
dencial.

Además, la gestión libertaria 
también realizará modificaciones 
en el ingreso o expulsión de in-
migrantes no residentes del país. 
“Vamos a incorporar mas delitos 
como causa para impedir el in-
greso o que sean justificativo para 
expulsar a un inmigrante del país. 
Si a un delincuente se lo atrapa en 
flagrancia o si se lo detiene por 
violentar el sistema democrático 
o atacando las instituciones, será 
expulsado y se le prohibirá su 
reingreso al país”, afirmó Ador-
ni, aunque todavía no detallaron 
cuales serán esos nuevos crímenes 
que permitirán la deportación.

En este sentido, el funcionario 
también explicó que “se queda-
ran del otro lado de la frontera a 
quienes intenten entrar con docu-
mentación apócrifa o que se sos-
peche que su motivo de ingreso 
es diferente al que efectivamente 
manifiestan cuando hacen el trá-
mite migratorio”. “La doctrina 
garantista en cuestiones migrato-
rias a hecho desastres”, concluyó 
Adorni. 
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Con la presencia del vicego-
bernador Gustavo Menna, 
presidente de la Legisla-

tura, la Comisión de Desarrollo 
Económico, Recursos Naturales 
y Ambiente que encabeza el di-
putado Emanuel Fernández llevó 
adelante este martes una reunión 
informativa con miembros del 
sector pesquero, con el objetivo 
de sentar las bases para el abor-
daje de temas vinculados a la in-
dustria y diseñar una agenda de 
desarrollo.

La reunión informativa, reali-
zada en el auditorio y transmitida 
en vivo por el canal de YouTube 
de la casa de las leyes, contó con 
la participación del secretario de 
Pesca de la Provincia, Andrés 
Arbeletche, y diputados de dis-
tintos bloques.

También fueron parte Gus-
tavo González, presidente de la 
Cámara de la Flora Amarilla del 
Chubut (CAFACH); Raúl Cerese-
to, integrante de la misma cáma-
ra; Agustín De La Fuente, presi-
dente de la Cámara Argentina 
Patagónica de Industrias Pesque-
ras (CAPIP); Luis Santander, in-
tegrante de la Cámara del Golfo 
San Jorge; y Fernando Alarcón, 

ANALIZAN DEMANDAS DEL SECTOR FUERA DE LA URGENCIA Y EVITAR EL CONFLICTO  

Legislatura reunió a miembros de la pesca 
para diseñar una agenda de desarrollo

de la Asociación de Pescadores 
Artesanales de Puerto Rawson.

El presidente de la Comisión 
explicó que la reunión consistió 
en “una presentación sobre el 
trabajo que se viene realizando 
en una actividad tan importante 
como la pesca”.

La intención, agregó, es “se-
guir implementando políticas 

públicas. La Legislatura duran-
te este año aprobó diferentes 
incentivos y regímenes espe-
ciales para industrias. Entonces 
me parece positiva una reunión 
de este tipo para escuchar a los 
representantes, no solo de los 
empresarios, sino también de los 
trabajadores y del Gobierno Pro-
vincial”, cerró.

Urgencia no, estrategia
“La idea de esta reunión surgió 
del sector, de establecer un diá-
logo a nivel legislativo, por eso 
se la trasladamos al presidente de 
la Comisión, que la armó bajo el 
formato informativo. Y creo que 
lo importante es sentarse a pen-
sar, a reflexionar en momentos 
en los que no hay situaciones de 

tensión como suele ocurrir; que no 
nos convoque la urgencia sino la 
estrategia”, dijo en tanto el vicego-
bernador Menna.

“Se han expuesto muchos te-
mas. Hay factores que nos exce-
den, como la macroeconomía, la 
situación de Brasil o de ciertos 
mercados y decisiones naciona-
les; pero hay otras que se pueden 
abordar desde aquí. Algunas son 
legislativas, otras son ejecutivas, 
pero me parece que el primer 
punto importante es conocerse, es 
intercambiar, salvar prejuicios y 
tener proyección”, sostuvo.

“Debemos además preguntar-
nos por qué este sector, que es el 
segundo más importante del Pro-
ducto Geográfico de Chubut, está 
en el marco de un país que expor-
ta unos 2.200 millones de dólares 
anuales de pesca; y tenemos al 
lado a Chile con menos recursos, 
más de cultivo, que exporta una 
vez y media más”, planteó.

“Creo que tenemos que ani-
marnos a hacer una agenda y a lis-
tar los temas”, agregó, y mencionó 
entre esos temas aspectos legisla-
tivos y de costos, entre otros, que 
también fueron mencionados por 
los representantes pesqueros. 
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La provincia de Chubut fir-
mó este martes un conve-
nio con la Asociación Civil 

Transición Energética Sostenible 
(TES). Este acuerdo busca elabo-
rar un Plan Estratégico de Hidró-
geno Verde que impulse el creci-
miento sostenible y posicione a la 
región como un actor clave en el 
ámbito de las energías renovables.

El convenio fue suscripto con 
Enrique Casares, primer vocal de 
TES, quien representó a la organi-
zación sin fines de lucro. El acuer-
do establece que TES brindará 
asesoramiento técnico y desarro-
llará una hoja de ruta integral para 
la transición energética, abarcando 
desde la planificación hasta la im-
plementación. Además, se incluirá 
un análisis detallado de los costos 
en cada etapa y el desarrollo de 
procesos productivos vinculados al 
Hidrógeno Verde y sus derivados, 
proyectando su impacto en Chubut 
y toda la Patagonia.

Proyección a mediano y 
largo plazo
Durante el anuncio, se destacó 
que el objetivo es definir una es-
trategia que combine el uso racio-
nal de la energía, la promoción de 

PROMUEVEN PLAN DE ENERGÍAS RENOVABLES 

Chubut avanza en la transición energética con 
un convenio clave sobre Hidrógeno Verde

En declaraciones recientes, el 
intendente de Puerto Madryn, 

Gustavo Sastre, manifestó su des-
contento con la falta de acción de 
la CGT frente a los desafíos que 
enfrentan los trabajadores a ni-
vel nacional. En relación al paro 
anunciado por la central sindical, 
Sastre señaló: “Ha transcurrido 
un año donde muchísima gente no 
la ha pasado bien, y necesitan res-
paldo todo el tiempo, no esperar a 
que algunas cuestiones lleguen a 
su límite para actuar”.

El intendente también calificó 
como preocupante la pasividad 
observada en algunos dirigentes 
sindicales y destacó la importan-
cia de mantener un trabajo cons-
tante. “Uno debe tener la convic-
ción de trabajar desde el primer 
día hasta el último de una gestión, 
marcando cuando algo está bien o 
no está bien, sin dejar que la iner-
cia prevalezca”, afirmó.

EL INTENDENTE DE PUERTO MADRYN RATIFICÓ SU COMPROMISO DE GESTIÓN 

Sastre criticó la pasividad de la CGT 
ante el contexto nacional

próximos meses. “Sabemos que 
con la llegada de turistas el movi-
miento en la ciudad se incremen-
ta, y debemos estar preparados 
para responder de manera eficien-
te”, sostuvo.

El intendente destacó la im-
portancia del trabajo en equipo 
como clave para obtener resulta-
dos. Además, aseguró que el en-
foque estará en garantizar que los 
servicios públicos y las activida-
des culturales estén alineados con 
las necesidades tanto de los veci-
nos como de los visitantes.

Espectáculos de verano: 
una apuesta por la cultura
Como parte de la preparación 
para la temporada estival, Sastre 
anunció que se están cerrando 
las contrataciones para espectá-
culos musicales, organizados por 
las áreas de Cultura y Hacienda. 
“Queremos ofrecer propuestas 

que disfruten tanto los vecinos 
como los turistas, con espectácu-
los que refuercen la identidad cul-
tural de nuestra región”, agregó.

Perspectiva política: 
prioridades claras
En cuanto al panorama interno del 
Partido Justicialista, Sastre evitó 
profundizar en la coyuntura parti-
daria, argumentando que su tiem-
po está completamente dedicado a 
la gestión municipal. “Hay quie-
nes pueden dedicarle más tiempo 
a esas cuestiones; mi prioridad 
está en atender las demandas de la 
ciudad”, afirmó.

Por otro lado, dejó abierta la 
posibilidad de realizar ajustes en 
su gabinete, aclarando que estos 
no estarán sujetos a un calendario 
preestablecido. “Los cambios se 
hacen cuando son necesarios, ya 
sea mañana, en seis meses o den-
tro de un año”, explicó. 

Planificación municipal: 
rumbo a fin de año
El lunes, Sastre encabezó una re-
unión de gabinete para revisar el 
estado de todas las áreas muni-

cipales y trazar estrategias hacia 
el cierre del año. Según explicó, 
la prioridad es fortalecer la coor-
dinación entre secretarías para 
optimizar la atención durante los 

formas sustentables de producción 
y el aprovechamiento de los recur-
sos naturales de la provincia. Este 
esquema integrará el trabajo con-
junto con otras provincias patagó-
nicas y el Gobierno Nacional.

Desde el Ejecutivo provincial 
se subrayó que Chubut cuenta con 
un recurso humano altamente 
capacitado, lo que, junto con las 
condiciones naturales como los 
excepcionales rendimientos eóli-
cos, posiciona a la provincia como 
un punto estratégico para atraer 
inversiones. Se destacó también la 
importancia de ajustarse a están-
dares internacionales y trabajar 
con responsabilidad en esta tran-
sición energética que ya está en 
marcha.

Una oportunidad para 
las energías limpias
La propuesta integra la Estrategia 
Nacional del Hidrógeno, resaltan-
do las oportunidades que se abren 
para la Patagonia en el contexto 
global. Se enfatizó que apostar 
por energías limpias no solo sig-
nifica un avance hacia un futuro 
sostenible, sino también un com-
promiso con el cuidado del medio 
ambiente. 
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Con el objetivo de seguir 
atrayendo inversiones pri-
vadas a la provincia que 

generen crecimiento y empleo, el 
Gobernador Alberto Weretilneck 
envió a la Legislatura para su tra-
tamiento un proyecto de Ley que 
establece un nuevo Régimen de 
Promoción Económica e Indus-
trial.

Entre los beneficios, se pro-
pone la exención o reducción de 
impuestos provinciales hasta un 
plazo de quince 15 años, conce-
sión de un “Bono Fiscal” con un 
tope máximo del 20% de la inver-
sión base (que puede llegar al 40% 
en el caso de las empresas cuyas 
titulares sean mujeres o posean al 
menos el 51% del capital social) y 
estabilidad fiscal por el término 
de hasta 10 años (implicará que 
las condiciones tributarias vigen-
tes al tiempo de la presentación 
del proyecto no podrán ser modi-
ficadas).

El objetivo de esta iniciativa es 
contribuir al desarrollo, la moder-
nización y la mejora de la compe-
titividad aplicando una serie de in-
centivos a la inversión, la calidad 
y la innovación, y al impulso de 
los agrupamientos industrialesen-

PLAN DE PROMOCIÓN ECONÓMICA 

Río Negro baja impuestos 
para atraer nuevas inversiones 

tre otras cosas.
“Río Negro tiene futuro. Nues-

tro golfo va a ser el principal puer-
to de exportación de gas y petró-
leo de América Latina, nuestra 
Región Sur va a desarrollarse a 
partir de la minería con Calcatreu, 
nuestro río nos da nuevas áreas 

bajo riego y nuevas actividades 
productivas, la consolidación de 
Vaca Muerta irradia el Alto Valle 
y el oeste de la provincia, Bari-
loche y la zona cordillerana son 
miradas por los sectores de inver-
sión por su potencialidad. Y con 
estas dos leyes, buscamos hacer 

nuestro aporte para dinamizar la 
economía y ofrecer las mejores 
condiciones para invertir”, resaltó 
Weretilneck.

Por otra parte, se suman bene-
ficios como tarifas especiales para 
la difusión publicitaria en los me-
dios estatales, gestiones ante enti-

Un nuevo paso en la integración 
entre la provincia del Neuquén 

y Chile se concretó este martes con 
la inauguración oficial del Paso In-
ternacional Pichachén, ubicado en 
el noreste de la provincia, a unos 
60 kilómetros de El Cholar.  

La apertura del Paso Interna-
cional Pichachén, asentado a 2.062 
metros sobre el nivel del mar, no 
solo representa un avance en térmi-
nos de conectividad y turismo, sino 
también una herramienta estratégi-
ca para fortalecer la economía y el 
intercambio cultural.

Este paso, que se destaca por 
su ubicación en un entorno natu-
ral privilegiado, fomenta la inte-
racción binacional y potencia el 
desarrollo de emprendimientos 
locales en ambas regiones, con-
solidándose como un símbolo de 
integración y cooperación entre 
Argentina y Chile.

Durante el acto l ministro de 
Turismo de la Provincia, Gusta-
vo Fernández Capiet, resaltó la 
importancia estratégica del paso 
fronterizo al afirmar que “nos da 
la posibilidad de atravesar la cor-
dillera durante todo el verano sin 

INTEGRACIÓN BINACIONAL ENTRE NEUQUÉN Y LA REGIÓN DEL BIOB BIO 

Apertura oficial del Paso Internacional Pichachén
co de nuestras comunidades”.

A su turno, Silvia Canales, inten-
denta de El Cholar, expresó: “Como 
lo ha señalado nuestro gobernador 
Rolando Figueroa, este paso es una 
gran oportunidad para el norte de 
Neuquén. Nos permite trabajar en 
propuestas turísticas integrales que 
abarcan aspectos religiosos, educa-
tivos, culturales y deportivos, bene-
ficiando a las poblaciones de ambos 
lados de la cordillera”.

Sobre la apertura, también el 
intendente de Chos Malal, Nicolás 
Albarracín, señaló: “Estamos pre-
parados para recibir a los vecinos 
de Chile con los brazos abiertos. 
Este paso es una gran esperan-
za para fortalecer nuestros lazos 
culturales y generar un impacto 
positivo en la economía regional. 
Nos aseguraremos de brindar un 
servicio de calidad a quienes nos 
visiten, haciendo de su experien-
cia algo inolvidable”.

También estuvieron presentes 
autoridades de la dirección pro-
vincial de Cooperación, Pasos 
Fronterizos y Culto, y de la Optic, 
ambos dependientes del ministe-
rio Jefatura de Gabinete.

mayores contratiempos ya que 
el camino está en perfectas con-
diciones, tanto desde El Cholar 
como en el lado chileno”.

“Para nuestra cartera, enfoca-
da en el desarrollo turístico, estos 
caminos son esenciales porque 
unen familias, comercio y opor-
tunidades, además de ofrecer una 
opción más para el turismo inter-
no y regional. El Paso Pichachén 
es uno de los más importantes 
para la provincia, que cuenta con 
la mayor cantidad de pasos a Chi-
le en toda la cordillera”, aseguró.

Por su parte, Jaqueline Cárde-
nas Millar, Seremi de Gobierno y 
delegada subrogante de la provin-
cia de Bío Bío, subrayó que “este 
paso permite no solo el turismo, 
sino también el fortalecimiento de 
nuestras economías. Hemos rea-
lizado inversiones significativas 
para garantizar que el Paso Picha-
chén ofrezca todas las garantías 
de seguridad y comodidad para 
nuestros hermanos argentinos, 
asegurando que su estadía en Chi-
le sea grata y segura”.

En tanto, Javier Sepúlveda, se-

cretario regional del ministerio de 
Economía, Fomento y Turismo de 
Chile, añadió: “Estamos felices de 
inaugurar oficialmente este paso 
que abre grandes oportunidades 
para el desarrollo turístico en am-
bos lados. Invitamos a los argen-
tinos a conocer los productos del 
mar, la cultura y los entornos de la 
región del Bío Bío, al igual que es-
peramos que chilenos crucen para 
maravillarse con la belleza y ri-
queza cultural del Alto Neuquén. 
Esta conexión apoya el emprendi-
miento y el crecimiento económi-

dades bancarias para la importa-
ción o adquisición de maquinarias 
e instrumentos, prioridad en el 
otorgamiento de créditos depen-
dientes o gestionados por la Pro-
vincia, preferencia en los procesos 
de contratación del Estado provin-
cial, exención de hasta el 100% de 
la comisión del Fondo de Garantía 
Río Negro (FOGARIO).

Para los proyectos de inver-
sión nuevos, se proponen la exen-
ción del 100% del impuesto sobre 
los Ingresos Brutos por 3 años y 
del Impuesto Inmobiliario por 10 
años. En el caso de las empresas 
que se radiquen en alguno de los 
parques industriales o logísticos, 
los beneficios podrían llegar a 15 
años, al tiempo que se reconocerá 
como saldo de libre disponibilidad 
los importes pagados en concepto 
de Ingresos Brutos en las facturas 
de los servicios de energía eléctri-
ca y gas.

También se sumará una exen-
ción del Impuesto de Sellos del 
50%, que alcanzará a aquellos ac-
tos jurídicos instrumentados que 
estén relacionados directamente 
con la construcción, montaje o 
puesta en marcha de las instala-
ciones del proyecto. 

REGIONALES
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El tribunal conformado 
por los jueces María Ale-
jandra Hernández, Silva-

na Vélez y Ariel Quiroga dictó 
el lunes una condena de 16 años 
de prisión para Mauricio Ra-
mírez, quien fue recalificado 
como coautor del “homicidio en 
ocasión de robo” de Beryl Wi-
lliams, de 86 años. Este crimen 
tuvo lugar en diciembre de 2019.

La nueva sentencia surge 
tras la decisión del Superior 
Tribunal de Justicia, que hizo 
lugar al recurso presentado por 
el fiscal Jorge Bugueño. Este fa-
llo revocó la condena inicial de 
8 años de prisión que Ramírez 
había recibido por el delito de 
“robo”.

JUICIO POR HOMICIDIO EN PUERTO MADRYN 

Condenaron a Mauricio Ramírez a 16 años 
de prisión por el homicidio de Beryl Williams

En la mañana de este martes, 
en las instalaciones de la Aso-

ciación Civil de la Magistratura 
y Funcionariado Judicial, en Tre-
lew, la audiencia de selección de 
jurados (Voir Dire) en el marco de 
la causa caratulada “Palavecino 
Marcelo Roberto s/homicidio r/
víctima”.

La audiencia fue dirigida por 
la jueza penal María Tolomei y se 
trata de la investigación del homi-
cidio de Marcelo Roberto Palave-
cino, en un hecho ocurrido en el 
mes de mayo del año 2023 en la 
ciudad de Trelew, por el cual está 
acusado una persona identificada 
como Jesús Ralinqueo.

A primera hora del martes se 
inició la audiencia de selección 
de jurados y pasadas las 11:00 se 
había logrado constituir el jurado 
popular integrado por doce perso-
nas -seis mujeres y seis hombres-, 
en carácter titular, además de cua-
tro personas que actuarán como 
suplentes.

En esta causa, la acusación 
está a cargo del Fiscal General 
Gustavo Núñez y la funcionaria 

PROCESO JUDICIAL EN TRELEW 

Homicidio de Marcelo Palavecino: 
conformaron el jurado para el juicio

de fiscalía Ruth Ortega, en tan-
to que la defensa particular del 
acusado es ejercida por los abo-
gados Abdon Manyauik y Oscar 
Romero.

Acusación
De acuerdo a la acusación reali-
zada al momento de la elevación 
a juicio por jurados de la causa, 

los hechos investigados habrían 
ocurrido en horas de la noche, en-
tre los días 5 y 6 de mayo del año 
2023, oportunidad en la que Ra-
linqueo, dueño del inmueble sito 
en calle Juan Evans, habría ata-
cado mediante el uso de un arma 
blanca y en reiteradas oportunida-
des a Marcelo Palavecino, quien 
era su inquilino.

De acuerdo a la investigación 
realizada por la fiscalía, el acusa-
do, sabiendo lo que hacía y con la 
inequívoca intención de causar la 
muerte, provocó heridas en el ros-
tro y cuello de la víctima, y tras 
ello cavó una fosa en el patio in-
terno de su vivienda y arrojó allí 
el cadáver de Palavecino, tapando 
el mismo con escombros, basura y 

un contrapiso de cemento.
El crimen se descubrió un mes 

después, tras la denuncia de fami-
liares y amigos de la víctima sobre 
su desaparición y las sospechas 
iniciales se confirmaron con el 
hallazgo del cuerpo. A Ralinqueo 
se le imputa el delito de homicidio 
simple por parte del Ministerio 
Público Fiscal. 

Detalles del caso
El homicidio de Beryl Williams 
ocurrió el 29 de diciembre de 2019 
en su domicilio, cuando un grupo 
de delincuentes ingresó para robar 
dinero y joyas. Durante el asalto, 
la mujer fue inmovilizada y amor-
dazada, lo que le causó la muerte 
por asfixia.

En el juicio inicial, Manuel 
Colón fue condenado a 21 años de 
prisión como autor del homicidio 
en ocasión de robo. Por su parte, 
los hermanos Leandro y Rodrigo 
Ramón recibieron un año de pri-
sión cada uno por encubrimiento.

Con esta nueva condena, se 
cierra otro capítulo en la búsque-
da de justicia por el trágico falle-
cimiento de Beryl Williams. 
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Faltan 7 días para que los se-
leccionados nacionales de 
hockey, tanto en rama fe-

menina como masculina, hagan 
su primera presentación en la 6° 
edición de uno de los torneo inter-
nacionales de mayor relevancia, 
como ser la Pro League.

«Las Leonas» y «Los Leo-
nes», jugarán en la ciudad de San-
tiago del Estero, sede en anterio-
res ediciones.

 Argentina, anfitriona de la 
Pro League

Tras su destacada participa-
ción en los Juegos Olímpicos, las 
Selecciones Argentinas de hoc-
key tanto en rama femenina como 
masculinas, regresan a suelo ar-
gentino para disputar la FIH Pro 
League.

El certamen, se disputará en-
tre el 10 al 15 de diciembre, en 
Santiago del Estero, que será nue-
vamente escenario del certamen 
global anual que involucra a los 
mejores equipos del mundo.

«Las Leonas», bronce olímpi-
co en Paris 2024, se enfrentarán 
a las campeonas olímpicas, Países 
Bajos, en dos duelos que prome-

DEL 10 AL 15 DE DICIEMBRE EN SANTIAGO DEL ESTERO 

Selecciones argentinas de hockey se 
preparan para recibir la Pro League

La AFA confirmó el día y hora-
rio para la Final del Reducido 

del Torneo de Primera Nacional, 
encuentro en el que entre Gimna-
sia de Mendoza y San Martín de 
San Juan, dirimirán quien ascen-
derá a la Liga Profesional.

«El Lobo» y «El Santo» san-
juanino, se medirán el domingo 
venidero desde las 17 horas en 
cancha del Club Belgrano en Cór-
doba.

En «El Gigante de Alber-
di» quedará definido un 
nuevo ascenso

Quedó definida la fecha y ho-
rario para la final del Reducido de 
la Primera Nacional, en el que se 
enfrentarán Gimnasia de Mendo-
za y San Martín de San Juan, por 
el segundo ascenso que otorga la 
categoría a la Liga Profesional del 
futbol argentino.

Luego de la reunión técnica, la 
AFA definió que este trascenden-
tal encuentro se dispute el domin-
go 8 de diciembre a las 17, en el 
estadio de Belgrano de Córdoba.

El estadio Julio César Villa-

ESTE DOMINGO EN CÓRDOBA 

Gimnasia de Mendoza y San Martín de San Juan, 
definen ascenso a la Liga Profesional 

El ganador ascenderá a la Pri-
mera División junto a Aldosivi, 
que le ganó la primera final a San 
Martín de Tucumán.

Dos grandes del Interior que 
quieren volver a Primera

San Martín de San Juan bus-
cará volver a la Primera División 
luego de cinco años. Su primera 
participación en la máxima cate-
goría del fútbol argentino fue en 
el 2007, mientras que también 
ascendió en 2011 y 2014.  Vale 
destacar que sus Temporadas en 
Primera División se dieron en 
2007/08, 2011/12, 2012/13, 2015, 
2016, 2016/17, 2017/18 y 2018/19.

Gimnasia de Mendoza, por su 
parte, busca volver a la Primera 
División luego de 35 años. Si bien 
tuvo mucha participación en esta 
categoría durante la década del 
70, tuvo muchas complicaciones 
para volver a tener una oportuni-
dad como la que atraviesa actual-
mente.

Sus Temporadas en Primera 
División fueron en 1970, 1971, 
1972, 1975, 1978, 1981, 1982, 
1983 y 1984. 

gra, más conocido como el Gi-
gante de Alberdi, tiene capacidad 
para 38.500 personas.

 Cómo llegan
Gimnasia de Mendoza llega a esta 
instancia luego de terminar cuarto 
en la Zona B y estuvo muy cerca 
de clasificar directamente a la fi-
nal, ya que quedó a solo un punto 
del líder Aldosivi.

Ya en el Reducido, dejó en el 
camino a Estudiantes de Buenos 
Aires por ventaja deportiva al em-
patar 1-1. En los cuartos de final le 
ganó 3-2 en el global a Deportivo 
Madryn, y en las semifinales dio 
una de las sorpresas al eliminar a 
San Martín de Tucumán, que ha-
bía sido el equipo que más puntos 
sumó en la temporada.

San Martín de San Juan, por su 

parte, terminó segundo en la Zona 
A con 70 puntos, a 11 unidades del 
líder San Martín de Tucumán.

En el Reducido, el equipo san-
juanino le ganó 2-1 a Gimnasia de 
Salta en los octavos de final, 3-2 
en el global a All Boys y en las 
semifinales igualó 2-2 ante Nueva 
Chicago luego de los encuentros 
de ida y vuelta, pero avanzó por 
ventaja deportiva.

ten emociones fuertes. Además, 
recibirán a la poderosa selección 
alemana, hoy cuarta en el ranking 
mundial.

Por su parte, «Los Leones» 
medirán fuerzas con Inglaterra e 
Irlanda, dos equipos con una gran 
tradición en este deporte, ubicados 
en tercer y noveno puesto del ran-
king mundial, respectivamente.

Hockey – FIH Pro League 
Cronograma de partidos:
 Selección Argentina Femeni-

na 
vs Alemania: martes 10 de di-

ciembre, a las 19:00hs
vs Países Bajos: jueves 12 de 

diciembre, desde las 19:00hs
vs Alemania: viernes 13 de di-

ciembre, a las 19:00hs
vs Países Bajos: domingo 15 

de diciembre, desde las 19:00hs

Selección Argentina Mas-
culina 
vs Inglaterra: martes 10 de di-
ciembre, a las 21:30hs

vs Irlanda: jueves 12 de di-
ciembre, desde las 21:30hs

vs Inglaterra: viernes 13 de di-
ciembre, a las 21:30hs

vs Irlanda: domingo 15 de di-
ciembre, desde las 21:30hs. 

DEPORTES
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Durante una Conferencia 
Nacional sobre Políticas 
para Zonas Extremas rea-

lizada en Chile, el gobernador de 
la Región de Magallanes y Antár-
tica Chilena, Jorge Flies, dio a co-
nocer su proyecto para construir 
un túnel submarino que conecte el 
continente con Tierra del Fuego, 
bajo el Estrecho de Magallanes.

Si bien la iniciativa surgió des-
de esa región de Chile, el túnel 
de casi cuatro kilómetros de ex-
tensión también beneficiaría a la 
Argentina, y el costo de inversión, 
calculado en unos 1.500 millones 
de dólares, debería ser financiado 
por ambos países.

La propuesta busca reempla-
zar al actual servicio de barcaza 
que cruza el Estrecho de Magalla-
nes, con un paso submarino que 
se extendería a lo largo de de 3,7 
kilómetros.

La iniciativa aportaría una 
solución definitiva al conectar de 
forma directa y estable el conti-
nente con Tierra del Fuego, mejo-
rando la movilidad en esa estraté-
gica zona binacional.

El actual sistema de cruce de 
barcazas enfrenta importantes 
limitaciones, especialmente en 
condiciones climáticas adversas 
que afectan la oportunidad y se-

EXPECTATIVA EN LA TIERRA DEL FUEGO 

Proyectan construir un túnel bajo 
el Estrecho de Magallanes

guridad de los viajes, se explicó 
durante la conferencia.

También indicaron que con 
este proyecto “se busca fortale-
cer la integración regional entre 
Chile y Argentina, reduciendo 
los tiempos de viaje e impulsan-
do el comercio internacional y el 
turismo”.

Tierra del Fuego: 
financiamiento y obras
Dada la magnitud de la inversión, 
se necesitaría financiamiento bi-

nacional y privado. Las obras tam-
bién requerirían adecuar las vías 
de acceso en ambos extremos del 
túnel para asegurar la integración 
con la infraestructura existente.

La construcción afectaría ade-
más, de manera temporaria, a la 
actividad portuaria en Primera 
Angostura, ya que para llevar a 
cabo la obra del túnel se interrum-
pirían las operaciones de las bar-
cazas que actualmente cruzan el 
estrecho.

Según informaron en el en-

cuentro realizado en Chile, con 
una inversión inicial de 100 mi-
llones de dólares para estudios de 
factibilidad, se busca garantizar 
la viabilidad técnica y económica 
del proyecto. El gobierno chileno 
destinará recursos del Plan de Zo-
nas Extremas para llevar a cabo 
estos estudios.

El ambicioso proyecto presen-
tado en el país trasandino podría 
evitar, en caso de llevarse a cabo, 
la obligación de cruzar por agua, 
si bien habría que seguir pasando 

Los cachalotes (Physeter ma-
crocephalus), la especie más 

grande de cetáceos con dientes, 
están desapareciendo del Golfo 
de California debido a la disminu-
ción drástica del número y tamaño 
de los calamares gigantes (Dosidi-
cus gigas), su principal fuente de 
alimento.

Hace más de quince años, 
el biólogo Héctor Pérez-Puig 
solía avistar numerosos grupos 
de cachalotes en las Grandes 
Islas del Golfo de California. 
Sin embargo, desde 2015, los 
avistamientos han disminuido 
drásticamente, con solo tres re-
gistrados desde entonces.

Investigación y Hallazgos
Pérez-Puig, coordinador del Pro-
grama de Mamíferos Marinos del 
Centro de Estudios Prescott, ha 
dirigido una investigación sobre 
esta especie en la porción central 
del Golfo de California.

Sus hallazgos, publicados en 
octubre de 2024, relacionan la 
desaparición de los cachalotes 
con la reducción de los calama-

SE ESTÁN REDUCIENDO POR LA FALTA DE ALIMENTO

Alarma por los cachalotes en el Golfo de California
La desaparición de los cacha-

lotes sigue siendo evidente, y no 
está claro si regresarán. En otras 
regiones del Pacífico, como las 
Islas Galápagos, los cachalotes 
han regresado después de aproxi-
madamente 10 años, pero aún no 
se sabe si ocurrirá lo mismo en el 
Golfo de California.

Amenazas 
Adicionales
Además de la disminución de los 
calamares gigantes, los cachalotes 
enfrentan otras amenazas como la 
contaminación por ruido y la posi-
bilidad de derrames de megapro-
yectos de gas natural licuado. Las 
pesquerías de sardina y camarón 
en la región también pueden im-
pactar negativamente en las po-
blaciones de cetáceos.

El futuro de los cachalotes en 
el Golfo de California es incierto. 
Aunque desde un punto de vis-
ta personal y optimista se espera 
un cambio en las condiciones del 
ecosistema que permita el regreso 
de los cachalotes, los datos actua-
les no son esperanzadores. 

res gigantes, causada por cambios 
ambientales y el aumento de las 
temperaturas en el Golfo en las 
últimas tres décadas.

Cambio en la Población 
de Calamares Gigantes
El calamar gigante es altamente 
susceptible a los cambios ambien-
tales. El aumento de la tempera-
tura ha reducido el tamaño de los 
calamares, obligando a los cacha-

lotes a buscar nuevas zonas para 
alimentarse.

El colapso de la población 
de calamares gigantes tiene un 
impacto ecológico significativo, 
no solo para los cachalotes, sino 
también para otras especies que 
dependen de los calamares. Si 
las condiciones de calentamiento 
continúan, las perspectivas de re-
cuperación de esta población son 
sombrías.

Situación actual 
de los cachalotes
En 2024, la situación de los ca-
chalotes en el Golfo de California 
sigue siendo desfavorable. Desde 
2015, solo ha habido tres avista-
mientos: dos grupos de 6 y 7 indi-
viduos vivos en 2020, y un juvenil 
varado muerto en 2021. Compara-
do con los avistamientos de hasta 
40 individuos en 2014, la disminu-
ción es alarmante.

por territorio chileno, ya que la 
geografía hace imposible la cone-
xión con Tierra del Fuego sin salir 
de la Argentina.

“Hoy en ingeniería se ha avan-
zado enormemente. Antes los tú-
neles se hacían con tuneladora. 
Hoy se hacen en superficie y se 
bajan al fondo marino”, manifestó 
con entusiasmo Flies.

Otros túneles del mundo
Este tipo de proyectos no es nue-
vo en el mundo. El antecedente 
posiblemente más conocido es el 
Túnel de la Mancha, que conecta 
el Reino Unido con Francia bajo 
el Canal de la Mancha, y que se 
completó en 1994.

Con una longitud de 50,5 ki-
lómetros, es uno de los túneles 
submarinos más largos del mundo 
y ha demostrado la viabilidad de 
este tipo de infraestructura para 
conectar regiones de manera rápi-
da y segura.

En Asia, el Túnel Seikan en 
Japón, que cruza debajo del mar 
de Tsugaru, es otro ejemplo de 
éxito en la construcción de túne-
les submarinos, que ha servido de 
inspiración para el proyecto ahora 
impulsado por el funcionario chi-
leno y que tiene como escenario al 
Estrecho de Magallanes. 

INTERNACIONALES
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En la gala de entrega de 
premios, celebrada en la 
capital de Madeira y don-

de se dieron cita los principales 
representantes de la industria 
turística y hotelera, el Charming 
Luxury Lodge & Private Spa fue 
el gran protagonista al alzarse 
nuevamente con un galardón, 
en esta oportunidad al ser con-
sagrado como Mejor Hotel Ro-
mántico del Mundo.

Los World Travel Awards son 
considerados como los “Óscar” 
de la industria turística. Estos 
galardones se crearon en 1993 
para reconocer, recompensar y 
celebrar la excelencia en todos 
los sectores clave de las indus-
trias de viajes, turismo y hotele-
ría. Hoy son reconocidos mun-
dialmente como el máximo sello 
de excelencia de la industria. Su 
jurado, de tipo mixto, está com-
puesto por expertos  profesiona-
les del sector de diferentes países 
del mundo, así como el público 
en general que puede emitir su 
voto entre los nominados.

Los “World Travel Awards” , 
es desde hace años la premiación 
mas importante del turismo inter-
nacional; Los premios se distribu-
yen entre empresas prestadoras de 
servicios turísticos de diferentes 
rubros y segmentos.

El premiado
La gran cantidad de votos que 
obtuvo en la presente edición, le 

CHARMING LUXURY LODGE & PRIVATE SPA GANÓ EL WORLD TRAVEL AWARDS

Un hotel de Bariloche ganó
el “Oscar” al más romántico 

permite a Charming Luxury Lo-
dge & Private Spa continuar a la 
vanguardia en las preferencias del 
público, por tratarse de un hotel 
situado en un entorno natural úni-
co, y a pocos minutos del centro 
de Bariloche, sobre un acantilado 
rocoso a orillas del Lago Nahuel 
Huapi en playa Bonita, y con la 
particularidad de ser el único 
frente el espejo lacustre y con vis-
tas al cerro Catedral, armonizan-
do su discreto lujo y arquitectura 
de madera y piedra con el paisaje 
que lo rodea.

“Haber ganado en los Oscars 
del Turismo (WTA) como me-
jor Hotel Romántico del Mundo 
es un reflejo del increíble trabajo 
de nuestro equipo, que día a día 
hace todo lo posible para crear 
experiencias únicas e inolvidables 
para nuestros huéspedes. También 
queremos agradecer de corazón a 
cada persona que votó por noso-
tros y confió en nuestra magia”, 
expresó su propietario, Alberto 
Holgado, creador de este hotel en 
San Carlos de Bariloche.

“El solo hecho de estar nomi-

nados representa un gran orgullo y 
satisfacción ya que nos indica que 
estamos haciendo las cosas bien, y 
si a eso le sumamos que siempre 
nos volvemos a la Argentina con 
alguna premiación, eso nos colma 
de felicidad. Ser elegidos como el 
mejor hotel romántico del mundo 
nos llena de felicidad”, sostuvo 
Holgado.

El hotel cuenta con suites, 
apartamentos y residencias todos 
con vistas al lago y a las monta-
ñas. Además, cada uno tiene su 
propio jacuzzi y las suites cuentan 

con spa privado, lo que lo hace un 
espacio exclusivo e inigualable, 
con sauna, jacuzzi doble con ozo-
noterapia y vista al lago, duchas 
escocesas, ducha con aroma co-
lor terapia, mientras que las chi-
meneas y estufas de leña pueden 
disfrutarse en las Suites Deluxe y 
Charming y en los apartamentos y 
residencias.

El restaurante junto al lago 
ofrece platos internacionales con 
sabores patagónicos donde se sir-
ve un desayuno buffet gourmet 
todos los días.

El Viejo Expreso Patagónico, 
dependiente del Gobierno del 

Chubut, ya tiene definido el pro-
grama de salidas para el último 
mes del año en el tramo que co-
necta a la ciudad de Esquel y la 
comunidad Nahuelpan. 

De acuerdo a lo anunciado, 
La Trochita tendrá recorridos to-
dos los sábados en el trayecto que 
une a las estaciones de ferrocarril 
Esquel y Nahuelpan. Las partidas 
están previstas para las 10 horas. 
En tanto que el regreso de la co-
munidad Nahuelpan se encuentra 
estimado para alrededor de las 13 
horas.

Las personas interesadas en 
conseguir un ticket y, de esa ma-
nera, disfrutar de una experiencia 
única a bordo se la centenaria for-
mación ferroviaria pueden acer-
carse hasta las oficinas de la Esta-
ción Esquel o ingresar a la página 
web: latrochita.org.ar. 

ENTRE LAS ESTACIONES DE FERROCARRIL ESQUEL Y NAHUELPAN

La Trochita confirmó las salidas para todo diciembre
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El Gobierno del Chubut, con 
el aval de la Secretaría de 
Pesca, inició el primer pro-

yecto de investigación sobre cap-
tación larval y repoblamiento ex-
perimental de Vieira Tehuelche en 
el Golfo San José, cuyo principal 
objetivo es contribuir a la susten-
tabilidad de uno de los recursos 
más importantes para la pesca ar-
tesanal de la provincia.

Al respecto, el subsecretario 
de Pesca de la Provincia, Diego 
Brandán, aseguró que “se trata de 
un proyecto súper interesante que 
permitirá a través de técnicas de 
maricultura de bajo costo, el repo-
blamiento de bancos naturales de 
vieira”.

“Eso a su vez contribuye de 
manera profunda a la sustentabi-
lidad de uno de los recursos más 
importantes para la actividad pes-
quera artesanal de la provincia, 
como es la vieira”, cerró.

Sobre el proyecto
El plan de trabajo, que fue pre-
sentado hace unos meses por in-
vestigadores del CESIMAR-CO-
NICET, cuenta con el apoyo de 
la gestión del gobernador Ignacio 
“Nacho” Torres a través de la Se-
cretaría de Pesca en lo que res-
pecta a la ejecución y logro de los 

INICIÓ EL PRIMER PROYECTO DE INVESTIGACIÓN 

Buscan repoblar de vieiras tehuelches 
el Golfo San José

objetivos propuestos.
Además, tiene el acompaña-

miento del área náutica de la Se-
cretaría de Ambiente y Control 
del Desarrollo Sustentable y la 
autorización del Ministerio de Tu-
rismo y Áreas Protegidas, siendo 
que el desarrollo de estas tareas se 
encuentra contemplado en el Plan 
de Manejo del Área Natural Pro-
tegida de Península Valdés.

Instancias de trabajo
Durante la primera instancia se 
busca captar larvas para la pro-
ducción de semillas (juveniles) 

de vieira. Para ello, se colocaron 
dispositivos de captación sumer-
gidos y anclados el fondo a una 
profundidad de 13 metros con 
marea baja, en cercanías a Playa 
Fracasso.

Los mismos constan de un 
sólo cabo anclado al fondo en el 
extremo inferior y una boya pe-
queña en el extremo superior que 
lo mantiene en posición vertical.

En el cabo se insertan unas 6 
bolsas de captación de larvas de 
vieira formadas de una red espe-
cial (Netlon) protegida por una 
red de maya de 1 mm.

En futuros trabajos, se realiza-
rá la siembra de las semillas co-
lectadas en el fondo marino. 

Con una importante convoca-
toria, la Secretaría de Salud 

realizó en Trelew las “Jornadas 
Científicas Hospitalarias 2024”. 
La actividad, declarada de in-
terés provincial, fue organiza-
da por el Comité de Docencia 
del Hospital Zonal “Dr. Adolfo 
Margara” bajo el lema “Inter-
cambio de experiencias innova-
doras”; y tuvo como propósito 
facilitar un espacio de aprendi-
zaje y colaboración entre profe-
sionales de la salud.

Las jornadas se desarrollaron 
durante dos días en instalaciones 
del nuevo Hospital de Alta Com-
plejidad “María Humphreys”, 
y la apertura de las mismas fue 
presidida por el subsecretario de 
Hospitales, Sebastián Restuccia, 
acompañado por la presidenta 
del Comité de Docencia del Hos-

pital Zonal de Trelew, Noelia 
Miranda, y la vicepresidenta, 
Belén González.

Amplia temática
Desde la Secretaría de Salud se 
destacó que las jornadas fueron 
un espacio propicio para el inter-
cambio de experiencias innovado-
ras, técnicas avanzadas, y buenas 
prácticas en la atención médica, 
contando además con diversas di-
sertaciones de profesionales per-
tenecientes a las distintas áreas 
de trabajo del Hospital Zonal de 
Trelew.

Durante la propuesta se pre-
sentaron trabajos y las mejoras 
implementadas en el nosoco-
mio, basadas en diferentes ejes 
como la innovación en el uso de 
las tecnologías aplicadas, y el 
trabajo en redes colaborativas e 

interinstitucionales.
En ese sentido, se trabajó en 

módulos que a su vez incluyeron 
charlas y exposiciones a cargo de 
profesionales de la salud, relacio-
nadas a la atención centrada en los 
usuarios como principio organiza-
tivo, salud mental, dispositivos de 
viviendas asistidas, elaboración de 
preparados magistrales oftálmi-
cos, cuidados paliativos, e imple-
mentación del sistema de gestión 
de calidad y proyecto de acredita-
ción de los laboratorios del Hos-
pital Zonal y el Centro Materno 
Infantil.

Por otro lado, se abordaron 
temáticas como el protocolo de 
cesárea humanizada, Telesalud, 
gestión responsable de residuos 
médicos, neurodesarrollo y pre-
vención del cáncer de cuello de 
útero, entre otras.

EN EL HOSPITAL DE TRELEW

Se realizaron las Jornadas 
Científicas Hospitalarias 2024




